

Jahresbericht Jugendriege 2024

Das Jahr der Jugendriege Bottighofen war geprägt von Veränderungen. Mit dem neuen Konzept, welches an der Jahresversammlung bekannt gegeben und somit umgesetzt wurde hiess es nun Struktur und Regelkonformes Verhalten. Der Turnbetrieb von unserem kleinen Grüppchen an Jungs stand im Fokus. In den Turnstunden wurde geturnt und verschiedene Polysportive Aktivitäten ausprobiert. Am kantonalen Jugendturntag in Arbon durften sich die mutigen Jungs, welche den Sprung an den Turntag wagten, oder in diesem Falle eher auf das Trampolin, unseren Mädchen anschliessen. Zum Sommerabschluss gab es ein Abschlussturnen und Eis als Verabschiedung in die Sommerpause, respektive Sommerferien. Nach den Sommerferien war das Fieber, erneut in die Turnhalle zu kommen, in den Schulen von Bottighofen und Scherzingen ausgebrochen. Die Jugendriegler erschienen zum Turnen und dies mit immer mehr Freunden. Dadurch wuchs die Gruppe im vergangenen Jahr in ihrer Anzahl und auch in ihrem Gruppenzusammenhalt spürt man einen neuen Wind. Im Dezember kam der Samichlaus auf Besuch beim alljährlichen Chlausturnen, welches mit der Mädchenriege zusammen durchgeführt wurde. Mit freudigen Blicken schauen wir ins nächste Turnerjahr und freuen uns, dass die Gruppe stetig wächst.

Der Hauptleiter und die Administration
Markus und Anina